

寄附者の皆様から応援メッセージをいただきました。
すべてご紹介したいところですが、こちらでは一部のメッセージのみご紹介いたします。

コロナウィルスの感染者を受け入れて、ご苦労されている病院や介護施設の
医者、看護師、介護者の皆さんに心から感謝しております。

川崎市の皆様に少しでもお役立てください

少額ではありますが、厳しい環境で頑張っておられる医療関係者の皆様へ
の元気付けにご活用ください。

医療崩壊を防ぐため、市内どこでも「いつでも、誰でも、何度でも」に沿った検
査体制を早急に確立を！

医療機関で頑張ってくださいている方々に感謝します。

遠く離れましたが、ミュージアムを応援しております。

寄附の場を設けてくださり、ありがとうございます。少しでも多くの笑顔が取り
戻せるように願っています。

新型コロナウイルスの対応をされている医療機関への応援に、少しでもなれ
ばと思います。川崎市としての独自の取り組みにも期待しています。

病院、介護施設の方に深く敬意を表します。

何かしたくても、個人では寄附の対象や方法がわからず悩んでいましたが、
市で医療従事者への寄附ができると知り、ありがたいです。

地元である川崎市がもっと発展し自然あふれる街になりますように

子どもたちの創造的な活動に使ってください。